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６月２０日（木）開会 

６月２０日（木）閉会 

 

 

 

 

 



 

出 席 し た 教 育 長 及 び 委 員  

教 育 長 藤  本  泰  雄 

委    員 

吉  澤     潔 

葛  西  優  子 

関  元  盛  夫 

小  方  朋  子 

 富  家  佐 也 加 

欠 席 し た 教 育 長 及 び 委 員  

  

説明のため会議に出席した者等 

教育局長 赤 松 雅 子   

教育局次長 

総務課長事務取扱 
石 原 徳 二   

教育局次長 

生涯学習課長事務取扱 
南  岳 志   

中央図書館長 猪 原 良 輔   

学校教育課長補佐 宮 脇 充 広   

美術館美術課長 川 畑  聰   

美術館美術課長補佐 毛 利 直 子   

総務課長補佐 香 川 昭 子   

総務課総務係長 牧 野 小 織   

総務課総務係主査 藤 澤 由 美   

    

    

    

会議録署名委員 関 元 盛 夫 

事務局担当書記 新 田 周 子 

【特記事項】 傍聴人なし 



 

 

議 事 日 程（６月定例会） 

日程第１ 議案第 20号 高松市図書館協議会委員の任命について 

日程第２ 議案第 21号 高松市美術館協議会委員の委嘱について 

日程第３ 報告事項  

 １ 令和元年第３回高松市議会定例会提出議案に対する意見の申出について 

 ２ 令和元年度第３回高松市生徒みらい議会の開催について 

 ３ 「高松市子ども読書まつり 読書感想画」及び「高松市図書館を使った

調べる学習コンクール」の作品募集について 

 

 

 

 



 

【令和元年６月２０日（木） 議 事 内 容】 

 

午前９時３０分 開会 

 

教育長が、会議録の署名委員に関元委員を指名。 

 

日程第１ 議案第２０号 

議案第２０号 「高松市図書館協議会委員の任命について」 

 

中央図書館長から、高松市図書館協議会委員の任命について説明。 

 

 

＜質疑＞ 

〇 教 育 長  条例にのっとって選出区分を整備し、このように１２名の方にお願いしたい

と思っております。 

 

教育長が、各委員に諮り、原案のとおり可決。 

 

 

 

日程第２ 議案第２１号 

議案第２１号 「高松市美術館協議会委員の委嘱について」 

 

美術館美術課長から、高松市美術館協議会委員の委嘱について説明。 

 

 

＜質疑＞ 

〇 教 育 長  これまでもこの役職の方にお願いしているのでしょうか。 

〇 美術館美術課長  はい。美術館に関係する役職の方にお願いしております。選出区分に



 

つきましては、博物館法と文部科学省令に基づいたものとなっております。 

 

教育長が、各委員に諮り、原案のとおり可決。 

 

 

 

 

日程第３ 報告事項 

報告事項１ 「令和元年第３回高松市議会定例会提出議案に対する意見の申出について」 

 

総務課長から、令和元年第３回高松市議会定例会提出議案に対する意見の申出について報

告。   

 

 

＜質疑＞ 

○ 教 育 長  来週月曜日、６月２４日開会になっております、第３回高松市議会定例会 

  提出議案に関するものです。 

 

 

 

 

報告事項２ 「令和元年度第３回高松市生徒みらい議会の開催について」 

 

学校教育課長補佐から、令和元年度第３回高松市生徒みらい議会の開催について説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 教 育 長  中学校の生徒はどのように選出しているのでしょうか。 

○ 学校教育課長補佐  生徒会の役員が多いと聞いております。 

○ 教 育 長  ほかの生徒で出たいという生徒がいた場合は、どうですか。 



 

○ 学校教育課長補佐  人選については各学校に任せております。主体的に参加意欲がある 

 生徒を選出してもらうようにということを、こちらから伝えることは可能です。 

○ 教 育 長  一高は、生徒会の役員が出ていますね。 

○ 学校教育課長補佐  そうですね。概ね、一年生が出ています。 

○ 教 育 長  一高の生徒会は女性が多いですね。女性がリードしていますね。話し合った 

ことの結果については、参加していない学校にも発信するのでしょうか。 

○ 学校教育課長補佐  はい。全中学校に発信します。今回は特に、ゲーム依存のことなの 

で、喫緊の課題となっていることもあり、小学校についても、発信していきたいと考 

えております。検討段階ですが、広報にも載せていきたいと考えております。 

○ 教 育 長  ぜひ、中学校・高校だけではなく、小学校への発信ということも考えておく 

 とよいと思います。こういうものを加えたらよいのではないかというようなアイデア 

などはありますか。 

○ 委  員  会議のテーマは参加者から出てくるのでしょうか。 

○ 学校教育課長補佐  いいえ。毎年、こちらで決めております。 

○ 委  員  いいテーマですね。 

○ 教 育 長  事前にテーマを出しておいて、各校で話し合い、参加するのですか。 

○ 学校教育課長補佐  はい、そうです。各校から２名が参加しますので、それぞれのテー 

 マのグループに代表が入れるようになっており、意見をもってきて参加するようにな 

っています。 

○ 教 育 長  ここで決まったことが、高松市の生徒会全体としての発信となればとてもい 

いと思います。８月２６日午後に行われますので、教育委員さんも、お時間がありま 

したらぜひ傍聴をお願いします。 

 

    

 

 

報告事項３ 『「高松市子ども読書まつり 読書感想画」及び「高松市図書館を使った

調べる学習コンクール」の作品募集について』 

 



 

中央図書館長から、「高松市子ども読書まつり 読書感想画」及び「高松市図書館を使っ 

た調べる学習コンクール」の作品募集について説明。    

 

＜質疑＞ 

○ 教 育 長  第１５回 高松市子ども読書まつりが１１月４日にサンクリスタル高松であ 

るのですね。これについても、改めてご案内をさせていただきますので、お越しいた 

だけたらと思います。 

 

 

午前９時５７分 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議決事項 

「高松市図書館協議会委員の任命について」 

「高松市美術館協議会委員の委嘱について」 
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持ち回り審議による議決事項 

「高松市美術品等収集審査会委員の委嘱に係る教育委員会の意見について」 


